

Kletterwochenende Kröntenhütte (Juni 2019)

Autor(en): **Riegler, Erwin**

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **Jahresbericht / Akademischer Alpen-Club Zürich**

Band (Jahr): **124 (2019)**

PDF erstellt am: **24.07.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-1002243>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

KLETTERWOCHELENDE KRÖNTENHÜTTE (JUNI 2019)

Eingebettet in einer einzigartigen Hochmoorlandschaft, von Bergseen umgeben, liegt die Kröntenhütte in den Urner Alpen. Die landschaftlich vielseitige Bergwelt spricht Bergaspiranten mit unterschiedlichen Ambitionen an. Die Auswahl reicht von Klettergärten mit Routen im unteren und mittleren Schwierigkeitsgrad im Hüttenumfeld bis hin zu anspruchsvollen Routen mit Mehrseillängen und alpinen Hochtouren. Am Wochenende des 28-30 Juni

2019 nutzte eine Gruppe von 20 AACZ-Mitgliedern die perfekten Bedingungen für diverse alpine Unternehmungen. Einige der Highlights waren die langen Kletterrouten am Gwächten und Vorder-Päuggenstöckli und eine Hochtour auf den Krönten über den Ostgrat. Nach den Kletterstrapazen war es ein Vergnügen, die glühenden Füße im eiskalten Obersee abzukühlen.

Erwin Riegler



Tobias mit Aussicht auf den Gross Spannort (Foto Hans Wäsle)